

ONG'S piden reunión con ministro de Salud

Más de 38 mil personas con VIH en el país están en riesgo por no contar con antirretrovirales

Representantes de organizaciones no gubernamentales que trabajan en la atención de personas con VIH a denunciaron escasez de medicamentos antirretrovirales en el país, situación que pone en riesgo la vida de unos 38 mil pacientes que dependen de ellos para vivir.

Esta situación se presenta desde hace unos

siete meses en las farmacias afiliadas al Instituto Venezolano de los Seguros Sociales, donde son distribuidos con fallas medicamentos como: Abacavir solución, fosamprenavir, ritonavir, saquinavir, atazanavir, trizivir y viramune-, de varios fármacos para infecciones oportunistas.

De acuerdo con un oficio del Ministerio de Salud número 137, de fecha 23 de abril de

2010, presentado por el presidente de Stop VIH, Jhonatan Rodríguez, se prohíbe prescribir algunos medicamentos antirretrovirales a los nuevos usuarios, con lo que se expone a los nuevos usuarios al tratamiento del que disponga el Programa Nacional de VIH y Sida y no al que estas personas necesitan y al que tienen derecho.